

ALTKLEIDERSAMMLUNG IM BEZIRK WAIDHOFEN AN DER THAYA MIT NEUEN BLAUEN SAMMELSÄCKEN

Seit dem 1. Jänner 2025 gelten in der Europäischen Union neue Vorgaben zur Sammlung von Textilien. Im Bezirk Waidhofen an der Thaya bringt diese Regelung jedoch KEINE Änderungen, da die Anforderungen bereits jetzt vollständig erfüllt werden.



Dennoch gibt es weiterhin Unsicherheiten darüber, welche Materialien in den Altkleidersammelsack dürfen und welche korrekt im Restmüll entsorgt werden müssen.

Was darf weiterhin in die Textilsammelsäcke?

Es dürfen in Österreich ausschließlich saubere, unbeschädigte Kleidung, Heimtextilien sowie paarweise gebündelte Schuhe in die Altkleidersammelsäcke. Diese hochwertigen Materialien sind für eine Wiederverwendung geeignet und bilden die Grundlage für bestehende soziale und ökologische Verwertungssysteme.

Nicht in die Sammelsäcke gehören Textilien oder Gegenstände wie:

- stark verschmutzte Kleidung (mit Öl- oder Farbe usw.)
- Textilien mit unangenehmem Geruch
- Unterwäsche
- Plüschtiere, Polster oder ähnliches

Diese Gegenstände können weder einer Wiederverwendung noch einem Recycling zugeführt werden und verursachen zusätzliche Entsorgungskosten. Sie sollten weiterhin korrekt über den Restmüll entsorgt werden.

Wo bekomme ich die blauen Säcke?

Im Büro des Abfallverbandes Waidhofen/Thaya, Hauptplatz 9, täglich von 8-12 Uhr sowie in allen 12 Altstoffsammelzentren des Bezirkes Waidhofen an der Thaya im Rahmen der Öffnungszeiten.

Wo kann ich die Altkleidersammelsäcke abgeben?

In allen 12 Altstoffsammelzentren des Bezirkes Waidhofen an der Thaya im Rahmen der Öffnungszeiten.

Weitere Infos dazu erhalten Sie am Abfallberatertelefon 02842/51223 oder auf unserer Homepage <https://waidhofen.umweltverbaende.at>